

Homenaje a educadores mineros

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 06 Diciembre 2019 21:48

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 3694



Desde el 15 de noviembre y hasta el venidero 22 de diciembre, tendrán lugar en Minas de Matahambre diversas actividades en saludo al Día del educador.

Para conocer más acerca del tema entrevistamos para este sitio digital a Yaniris García Rivera, subdirectora en la Dirección Municipal de Educación.

¿Qué acciones desarrollarán para conmemorar la fecha?

Realizaremos diversas tareas para rendir tributo a los trabajadores destacados del sector entre los que destacan: alfabetizadores, jubilados reincorporados, maestros con 45 años de labor ininterrumpida, internacionalistas, jóvenes recién graduados que resaltan por su quehacer como docentes e investigadores, así como a cuadros.

¿Qué otras tareas ejecutarán en homenaje a los educadores?

El montaje de exposiciones que incluya todo lo que se ha realizado por el sector educacional en Minas de Matahambre, durante más de sesenta años de Revolución, sobretodo lo desempeñado por los alfabetizadores del territorio.

En los centros presentaremos películas relacionadas con educación para

Homenaje a educadores mineros

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 06 Diciembre 2019 21:48

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 3694

el debate con estudiantes y trabajadores, además abanderaremos el colegio pedagógico integrado por 31 educandos de los centros mixtos Ismael Rodríguez y Nguyen Van Troi.

Tenemos previsto también consumir encuentros inter generaciones, jornadas de limpieza y embellecimiento en cada uno de los planteles educacionales, matutinos especiales y encuentros deportivos.

En el caso de las enseñanzas media y media superior estos choques serán entre los estudiantes y profesores, mientras que en la primaria desarrollarán programas "A Jugar".

¿Cómo cerrará la jornada por el Día del Educador?

Finalizaremos con un acto municipal. En esta ocasión será en el círculo infantil XX Aniversario del Asalto al Cuartel Moncada por los resultados mantenidos en los diferentes indicadores del proceso docente educativo.

Este será momento oportuno para reconocer a los docentes destacados. En cada plantel, en coordinación con el sindicato realizarán una actividad festiva para agasajar, como merecen, los trabajadores del sector.

Cada 22 de diciembre se celebra el Día del educador. En esta fecha pero del año 1961, culmina la campaña de alfabetización y se declara a Cuba como Territorio Libre de Analfabetismo.